
Emin Yalin
Beitrag von „wulftec“ vom 30. Mai 2009, 15:12

naja, ich denke mal dass es schon seine gründe hat, weil der magath ihn wollte. er wird ja auch
gleich vertragsamateur bei schalke.
und der schalker der den transfer verkündet bzw. bestätigt hat, war ja auch schon bei dem club
amateuren und bekam keine chance, weil man sein talent nicht erkannte 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4343-emin-yalin/?postID=365174#post365174
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